

calle. Como si dijéramos: «el baile visto por fuera»: empujones intencionadísimos; contactos malísimos; gestos canibalescos. En la sala, el baile se ve «por dentro», o sea: se ve el baile desde el baile y todo se encuentra bien: «No es nada: es el baile... Bailamos por bailar». Pero en la calle, la sombra de «aquéllo» repugna. para ver el cine y el baile por fuera, en la calle; y se podrá juzgar como anda de podrido por dentro lo que por fuera no tiene pelleja sana.

Pues ya vemos donde está el cora-

zón de Granollers. Cambiarlo de lugar... enorme trabajo. Restaurarlo... enormísimo trabajo. pero con que cada uno procurara, de nosotros, hallarse en la parte sana, pertenecer al núcleo que acaba el domingo con paz en el corazón y tranquilidad en la conciencia, ya habríamos ganado para nosotros mismos una batalla de enorme importancia. Joven: ¡Santifica las fiestas! Es la consigna de este curso.

LUIS ROVIRA
(Presidente)

Noticario

Hora Santa de fin de año.— Siguiendo la piadosa costumbre establecida en nuestra diócesis por el Obispo mártir, Dr. Irurita y en nuestra parroquia, por el Rdo. Sr. Cura Párroco, Dr. A. Olivella, Pbro., tuvo lugar a las 11 de la noche del pasado día 31 de Diciembre, una Hora Santa Extraordinaria, para despedir el año 1942, desagraviando al Sagrado Corazón de las injurias recibidas e impetrar para el año 1943 el don de la paz, que dirigió, con acertadas palabras, el Dr. Sebastián Regi, Pbro. La Iglesia Parroquial provisional, vióse llena de fieles a pesar del rigor de la noche, destacando la magnífica proporción de hombres que asistieron, cosa que no se veía hasta hace poco tiempo, y que ahora tiene lugar gracias a la labor de la A. C. y de la Liga Parroquial de Perseverancia.

¡Que Dios nos conceda la paz!

Belenes.— Hemos tenido sumo placer al visitar los diferentes pesebres que durante estas Navidades se han po-

dido ver en varios Conventos, Sociedades y casas particulares de Granollers, los cuales acusan cómo es de viva en nuestra ciudad la tradición de glosar plásticamente el Nacimiento de Jesús, en el Portal de Belén. Nos han llamado muy poderosamente la atención, como a todos los granollerenses, las magníficas novedades que se exhibían en el pesebre de los PP. Escolapios.

La boda de Mateo Benito.— El día 7 de Diciembre pasado, nuestro amigo y joven de A. C., que fué Presidente del Centro durante el año 1941, contrajo matrimonio, en nuestra Iglesia Parroquial provisional, con la señorita Rosa Colomer Serra, perteneciente a la Juventud Femenina de A. C. y Catequista del Centro Catequístico de San Tarcisio (Barrio del Norte). Bendijo la unión el Rdo. José Arans, Pbro., Consiliario de los J. de A. C., acompañando a los contrayentes varios jóvenes de A. C. y la bandera de nuestro Centro.

Navidad del Soldado.— Nuestros